

Sitzung 2021-10-27

Protokoll	
keine Post / keine Person in D120	Fachschaftssitzung
Datum	27.10.2021
Zeit	18:00 - 19:52
• Verabschiedungs E-Mail von Stefan P.	Jonas H., Daniel S.
◦ Sitzungsleitung spricht Dank für langjährige FS-Arbeit aus	
Redeleitung	Jannis R.
Mitteilungen	Corona
• LZI ist weiterhin geschlossen	Jonas H., Heiko, Jannis R., Benjamin B., Daniel Si., Felix W., Frederik de V., Jannis B. (bis 19:00), Maggi, Moritz H., Tim P., Tobias H (bis 18:52), Tristan (18:12 - 19:24), Fabian D. (ab 19:31)
Anwesende online:	

Termine

- 28.11 Studierendenparlament
- 1.11. Sonder-LuSt
- 3.11. Nach aktuellem Planungsstand findet an diesem Tag die Oktober-FSK statt

Rückblick

- Das Protokoll vom 6.10. enthielt einen anscheinend missverständlich formulierten Punkt, dieser wurde überarbeitet (LuSt / InstEv)
- Die vorherigen Formulierungen sind mit Fachschaftsaccount in den Revisionen des Bookstacks weiter einsehbar

Meinungsbild		
Sollen wir die besprochene Protokollpräzisierung durchführen?		
Ja	Nein	Enthaltung
9	0	2

- Die Robot Perception BK hat mittlerweile genug interessierte Studis zur Auswahl

Unterausschüsse & Gremien

LuSt

- Nach aktuellem Planungsstand sollen der VC-Master und der DSS-Master voraussichtlich noch weitergeführt werden, bis sie in die bis dahin neu erstellten Studiengänge übergehen können
 - es wurden neue Vorschläge für den Bachelorstudiengang und die Masterstudiengänge diskutiert
 - im Bachelor wird über die Einführung eines neuen Wahlpflichtbereichs nachgedacht (mittels Verkleinerung des Pflichtbereichs)
-

Aufgaben

- Erstellung eines Pads für Beschwerden über Vorlesungen zur Besprechung in den Sitzungen, um allgemeine Misstände in der digitalen oder hybriden Lehre erfassen zu können
 - Semesteraufgaben
 - Fachschafter*innenseiten aktualisieren - mittels Protokoll E-Mail
 - Gremienseiten aktualisieren - nicht vergeben
 - LDAP aktualisieren - mittels Protokoll E-Mail
 - Email an Wolfgang um nach der Wiedereröffnung der Lernräume und Computerpools (u.a. mit Verweis auf die Pools der Mathematik, die bereits wieder geöffnet haben) - Maggi schickt die Mail
-

TOPs

“

Newsletter

- Fachschaft hat eine Newsletter-Mailingliste
 - Sammeln und verteilen von Informationen, die für Studierende relevant sind
- geringe Bekanntheit und Verwendung

- Personen gesucht, die Informationen in Pad sammeln und bei gewisser Menge E-Mail versenden
 - falls sich keine Interessierten finden, ist in Erwägung zu ziehen, die Liste einzustellen
 - da sich keine Interessierten in der Sitzung gefunden haben; die Einstellung der Liste wird erst einmal vertagt und auf eventuelle Interessierte gewartet

Sonstiges

Öffnungskonzepte Lernräume/Computer-Pools (Benjamin B.)

- Im Moment sind die Lernräume wie das LZI, C301 sowie der C-Pool geschlossen - wir würden diese natürlich gerne wieder öffnen können.
- Nach den neuen Corona-Verordnungen ist dies auch einfacher geworden, einige andere Fachschaften haben auch ihre Lernzentren inzwischen wieder geöffnet
- Dafür müssen natürlich entsprechende Hygienekonzepte erarbeitet werden
- der Fachschaft sind zum momentanen Zeitpunkt keine Pläne zur Öffnung des Lernzentrums Informatik sowie den Poolräumen bekannt
- Öffnung wird von der Sitzung grundsätzlich befürwortet
 - auch in Hinblick auf großen Bedarf vor Corona
- Fachschaft will mit Wolfgang Heenes in Kontakt treten, um Öffnung anzustoßen und Informationen über den E-Pool einzuholen
 - Maggi möchte dies übernehmen
 - Wolfgang Heenes hat zu dem E-Pool noch während der Sitzung geantwortet, dass dieser in noch nicht feststehender Zukunft wieder als Poolraum geöffnet werden soll
 - Das soll in den FBR getragen werden

Öffnungsansätze D120 und Fachschaftsarbeit in Präsenz (Jannis R.)

- Jannis R. und Benjamin haben D120 vermessen, um Öffnung voranzutreiben
- Dazu werden vsl. Klebepunkte bestellt, um die entsprechenden Plätze zu markieren
- Jannis R. möchte sich weiterhin darüber informieren, ob die Fachschaft weiterhin Tests vom Dekanat gestellt bekommen kann

Strukturelle Neuordnung (Jannis R.)

- Jannis R. möchte die Neue Weltordnung einführen
- Dazu sollen die diversen von der Fachschaft genutzten Kellerräume sortiert und die neue Sortierung im Bookstack dokumentiert werden

Feedback von OPhasen Orgas (Jannis R.)

- Webseite besitzt keine Suche und wird von manchen als unübersichtlich empfunden
 - Verschachtelung der Menüs mittels Unterseiten (statt einem einheitlichen Menü auf der Webseite) könnte ein Problem sein
-

Revision #2

Created 27 October 2021 18:04:42 by skriptwesen

Updated 20 April 2022 17:48:21 by tpollandt